

SPD-Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlagennummer: **OBR/1983/2008**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 21.10.2008

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Hans Wagner, Fraktionsvorsitzender

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Allendorf	28.10.2008	Entscheidung

Betreff:

**Generelle Öffnung der städtischen Kindertagesstätte für U3-Kinder;
Antrag der SPD-Fraktion vom 20.09.2008**

Antrag:

Der Magistrat wird gebeten, die städtische Kindertagesstätte im Stadtteil Allendorf/Lahn generell auch für Kinder unter 3 Jahren zu öffnen. Das Fachpersonal soll entsprechend ausgebildet bzw. pädagogisch vorbereitet werden.

Begründung:

Die städtische Kindertagesstätte in Gießen-Allendorf ist eigentlich räumlich für 3 Gruppen ausgelegt. Aufgrund des Geburtenrückganges wurde die Gruppenszahl bereits reduziert. Auch die Schülerbetreuung für die örtlichen Grundschüler wird seit einigen Jahren nicht mehr im Kindergarten, sondern in der Kleebachschule durchgeführt. Um einer weiteren Gruppenreduzierung vorzubeugen, soll die Allendorfer Kindertagesstätte generell für Kinder unter 3 Jahren geöffnet werden. Ein Bedarf ist im Ort vorhanden. Sollte sich die Stadt weigern, dann besteht die Gefahr, dass Berufstätige ihre Kinder in einer Krabbelgruppe anderenorts anmelden und dass dann in der Folge auch die Kinder später im Kindergartenalter in der Allendorfer Kindertagesstätte fehlen werden, was deren Bestand nachhaltig gefährden würde. Nach der Verabschiedung des Kinderförderungsgesetzes Ende September 2008 durch den Deutschen Bundestag hat sich zudem der Handlungsdruck erhöht.

gez.

Hans Wagner
Fraktionsvorsitzender